



"EN KA ER RI BEASISWA"

REGENERASI PENDIDIKAN MASA DEPAN PUTRA PUTRI REPUBLIK INDONESIA
JAMINAN PEMBIAYAAN PENDIDIKAN S1, S2 & S3

No. : 002/PN/NKRI/VIII/2017

Lampiran : -

Kepada Yth,
Bapak / Ibu Gubernur
Di tempat

Prihal : Pemberitahuan NKRI Beasiswa untuk PNS & Masyarakat

Dengan hormat,

Sehubungan dengan dibukanya Lembaga Kemanusiaan, Yayasan "EN KA ER RI BEASISWA" yang bergerak dalam Bidang Sosial berupa Penyaluran Dana Beasiswa untuk kalangan, PNS, Pegawai yang sedang menempuh Studi UT & Masyarakat yang berkeinginan mengikuti penerimaan Beasiswa ke jenjang: D1, D2, D3, S1, S2, & S3. Dengan ini kami menginformasikan kepada Bapak /Ibu selaku Gubernur .Pendidikan mengenai adanya Pemberian Beasiswa secara langsung melalui E-banking ke Rekening Universitas / Lembaga Pendidikan yang mana apabila ada PNS, Pegawai yang mengikuti Studi UT / Masyarakat yang berkeinginan ke Perguruan Tinggi terbentur dengan Ekonomi / Biaya / IPK sedang, namun ada keinginan ke Perguruan Tinggi. Untuk yang berkemampuan ekonomi pun dapat mengajukan Beasiswa dengan IPK tinggi / Berprestasi.

Maka dengan ini kami memberikan kesempatan dan kepercayaan kepada Bapak / Ibu Gubernur untuk memberitahukan di lingkungan wilayah kerja PNS mulai dari lingkungan tingkat Kecamatan, Kelurahan sampai dengan Desa . Untuk menjadi calon penerima Beasiswa di tempat kami ("EN KA ER RI BEASISWA") dengan cara mengunjungi Website kami : www.enkaerri-beasiswa.com dan dapat di lanjutkan dengan mengunduh formulir yang terdapat di Website. Untuk selanjutnya formulir Pendaftaran yang sudah terisi dapat langsung dikirimkan melalui Email kami : nkri.beasiswa@gmail.com.

Dengan di bentuknya Lembaga Kemanusiaan Dibidang Pendidikan (Yayasan "EN KA ER RI BEASISWA") untuk mempermudah Generasi Muda menempuh Pendidikan ke Jenjang Perguruan Tinggi dengan system Regenerasi / Estafet pembiayaan Beasiswa secara berkesinambungan. Untuk membentuk akhlak Putra - Putri Bangsa Indonesia serta Mengisi Pembangunan Bangsa Indonesia yang Berfalsafah Pancasila dan UUD 1945.


Demikian Surat Pemberitahuan ini kami buat, atas Perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Tembusan :

1. Kementerian Dalam Negeri Indonesia.
2. Kementerian Sosial Indonesia.
3. Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Indonesia.
4. Kementerian Keuangan Indonesia.
5. Kementerian Kesehatan Indonesia.

Jakarta, 17 Agustus 2017

Yayasan "EN KA ER RI BEASISWA"


(Ary Sudiwan, SH)
Pimpinan